

Poster

Competition

Dare Wut

to

zur

Mut Dream

International

12th

Der gegenwärtige globale Zeitgeist steht unter enormer Spannung, da sich Machtgefüge verschieben, während sich Klimaturbulenzen und politischer Druck durch aufgeheizte Medienkanäle entladen. In solchen Zeiten des Aufruhrs ist besonnenes, lösungsorientiertes und mitfühlendes Handeln sowohl eine Herausforderung als auch von unschätzbarem Wert.

Als Kreative haben wir eine besondere Gabe, von der die Gesellschaft sehr profitieren kann, vor allem, wenn viel auf dem Spiel steht: Kreative sind in der Lage, Ideen zu reflektieren und zu kommunizieren, und zwar auf eine Art und Weise, die Grenzen überschreitet, seien es Sprache, kulturelle Identität, Alter, Geschlecht oder Glaubenssystem. Wut sollte uns nicht an die extremen Ränder des politischen Spektrums treiben! Wir müssen sie kanalisieren und auf eine visuell konstruktive Weise nutzen, um einen gesunden Diskurs und konstruktive Lösungsansätze anzuregen.

Seid kreativ,
seid mutig,
seid ehrlich!

International Entries for

Rechte Der/die Künstler*in räumt „Mut zur Wut“ hiermit das unentgeltliche und übertragbare Recht ein, die Werke zeitlich unbegrenzt für die weltweite Veröffentlichung und	uneingeschränkte Freigabe zu nutzen. Der/die Künstler*in nimmt diese Rechteeinräumung hiermit an. Die mit diesem Vertrag eingeräumten Rechte umfassen die ausschließlichen Nutzungs- und Verwertungsrechte	an den Werken, insbesondere das Recht, die Werke zu kopieren zu Zwecken der Darstellung im Rahmen von Ausstellungen im öffentlichen Raum sowie in Galerien, Museen und das Recht, die Werke öffentlich	zugänglich zu machen. Soweit an den Werken des Künstlers nach diesem Vertrag Nachbarrechte oder sonstige Rechte entstehen, gelten die Bestimmungen dieses Vertrages für diese Rechte entsprechend.
--	--	--	--

(EN) Dare to Win

About the competition

The current global zeitgeist is under tremendous tension as power structures shift while climate turbulence and political pressures erupt through heated media outlets. In such times of turmoil, acting in a level-headed, solution-oriented and compassionate manner is both challenging and invaluable.

As creatives, we have a special gift that society can greatly benefit from, especially when the stakes are high: creatives are able to reflect and communicate ideas in a way that transcends boundaries, be they language, cultural identity, age, gender, or belief system. Anger ought not to push us to the extreme fringes of the political spectrum! We need to channel it and use it in a visually constructive way to inspire healthy discourse and constructive approaches to solutions.

Be creative,
be bold,
be honest!

Call for Entries

Rights The artist hereby grants the non-royalty bearing transferable right to «Mut zur Wut» to use works indefinitely for global publication and unrestricted release. The artist	hereby accepts this grant of rights. The rights granted under this agreement include the rights to exclusive use and to exploit the works, including without limitation, the right to copy the works	for the purpose of representation in the context of exhibitions in public spaces as well as in galleries, museums and the right to make the works publicly accessible. Insofar as the artist's work	under this agreement gives rise to neighboring rights or other rights, the provisions under this agreement shall apply accordingly to those rights. The artist also acknowledges expressly that the
---	--	---	---

In einer zweitägigen Sitzung diskutieren die 5 Jurymitglieder alle eingereichten Poster. 30 Einsendungen werden nominiert und für eine Ausstellung produziert, die in verschiedenen Städten gezeigt wird.

Einreichung

- Maximal 3 Poster pro Teilnehmer*in
- Gewählte Themen sollten sozialen, politischen und / oder persönlichen Inhalt haben.
- Plakate können vom 01.03. – 30.04.2023 auf der Website des Wettbewerbs hochgeladen werden / www.mutzurwut.com
- Format: JPG mit 150 dpi, DIN A3 (29,7 × 42 cm) /nicht größer als 3 MB / Sobald die 30 Gewinnerplakate von der Jury ausgewählt wurden, bitten wir um ein A1-Format (59,4 × 84 cm + 3 mm Beschnitt an allen Seiten) Ihres Plakats
- Bereits veröffentlichte Beiträge sowie offensichtliche Plagiate werden vom Wettbewerb ausgeschlossen

Poster Competition Call

Der/die Künstler*in erkennt auch ausdrücklich an, dass die Veröffentlichung, Vervielfältigung und Verbreitung der Werke in hoher Qualität erfolgen und eine erhebliche öffentliche Wirkung haben kann.	Impressum Mut zur Wut e.V. Hauptstraße 122 69117 Heidelberg Germany www.mutzurwut.com info@mutzurwut.de	Design 2023 Bureau Progressiv Benjamin Kivikoski Philipp Staeger Christoph Reinicke www.bureau-progressiv.com mail@bureau-progressiv.com	Media Partner  RHEIN-NECKAR-ZEITUNG
--	--	--	--

In a two-day session, the 5 jury members discuss all submitted posters. 30 entries are nominated and produced for an exhibition that will be shown in different cities.

Submission Process

- Max. 3 posters per participant
- Selected topics should have social, political and / or personal content
- Posters can be uploaded on the contest website from 01.03. – 30.04.2023 / www.mutzurwut.com
- Format: JPG at 150 dpi, DIN A3 (29.7 × 42 cm) / no larger than 3 MB / Once the 30 winning posters are selected by the jury, we ask for an A1 format (59.4 × 84cm, + 3 mm bleed on all sides) of your poster
- Entries that have already been published and obvious plagiarism will be excluded from the competition

for Entries International

publication, copying and distribution of the works from will be made in high qualities and might have a material public effect.	Imprint Mut zur Wut e.V. Hauptstraße 122 69117 Heidelberg Germany www.mutzurwut.com info@mutzurwut.de	Design 2023 Bureau Progressiv Benjamin Kivikoski Philipp Staeger Christoph Reinicke www.bureau-progressiv.com mail@bureau-progressiv.com	Media Partner  RHEIN-NECKAR-ZEITUNG
---	--	--	--